

Continúa proceso de rendición de cuentas

Creado: Miércoles, 24 Noviembre 2021 13:46 - Última actualización: Miércoles, 24 Noviembre 2021 13:46

Visto: 256



El día 10 de noviembre inició en el municipio de Las Tunas el proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores, directamente los ciudadanos participan en el ejercicio del poder con sus criterios, consideraciones e ideas para resolver los problemas de su comunidad.

En este acto el delegado informa de su gestión en un período determinado, los electores conocen y evalúan su accionar ayudando a la transformación del barrio. Hasta la fecha en nuestro municipio se han desarrollado 522 reuniones con la participación activa del pueblo pues es un acto de nuestra democracia en el que el pueblo es el protagonista dándole solución a los problemas existentes, sugiriendo siempre cómo hacerlo mejor.

Durante este proceso el delegado es acompañado por directivos de diferentes organismos.